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 ◇渡邊校長挨拶◇  

この度は、PTA 総会（書面表決活用）の開催、誠におめでとうございます。 

初めまして、令和６年度南町小学校に校長として赴任いたしました渡邊和子と申します。府中第七小学

校で６年間、校長を務めてまいりました。南町小学校の前任の島田校長先生が築いてこられました伝統や

校風をしっかり受け継げるよう、４月１日より、日々勉強させていただいております。 

「たくましい子」「思いやりのある子」「努力する子」の教育目標の実現のため、保護者の皆様、PTA 本部

等の皆様と手を携えて、「チーム南町小」として教職員一同、日々努力してまいる所存です。 

今年度も南町小学校の教育活動へのご理解、ご協力よろしくお願い致します。 

 

令和６年５月２日 南町小学校 校長 渡邊和子 

 

◇議事◇ 

 

●令和５年度 事業報告 ●令和５年度 会計報告及び会計監査詳細 

詳細は総会資料の通りです。  

☆令和５年度の事業・会計・監査報告は、先日配信した総会資料に異議がなかったため、承認されたもの

とします。  

 

●令和５年度 PTA 総会にて選出されました本部役員、正副委員長は退任となりました。  

  皆様、一年間お疲れ様でした。  

 

●新任役員 ●新任正副委員長 

  一年間よろしくお願いいたします。  

  詳細は「令和６年度本部・委員一覧」をご参照ください。  

 

●令和６年度事業案報告 ●令和６年度予算案報告 

  詳細は総会資料の通りです。  

☆新任役員、令和５年度の事業案・会計案は、先日配布した選出役員の手紙と、配信された総会資料に異

議がなかったため、承認されたものとします。  

 

家庭数  



 

●ご意見● 

共働きも増え、ＰＴＡの活動を外部に委託してはどうか？というご意見を頂きました。 

 

外部へ委託については、以前より本部でも検討をしてみましたが、現在のＰＴＡ会費を大きく値上げする

必要があり、現実的ではないと判断しております。 

現在のＰＴＡ活動を見直しつつ、参加しやすい活動にしていきたいと考えています。 

今後ともＰＴＡ活動へのご協力をお願い致します。 

 

◇清水会長挨拶◇  

 

いつも PTA 活動にご理解ご協力頂きありがとうございます。昨年度より PTA 会長を仰せつかっておりま

す。清水司です。 

昨年度 PTA の活動にご協力頂きましたみなさま、お忙しい中、貴重なお時間を割いて頂きありがとうご

ざいます。 

世間ではアフターコロナということで、様々な活動が従前の通り戻り、小学校の教育活動や再活性化に

合わせ、本校 PTA 活動も多忙だった１年かと思います。 

PTA 活動もただ従前に戻すだけはなく、共働き家庭の増加、様々なデジタルツールの普及など、社会状

況の変化に合わせ、次の時代を見据えた変革の必要性にせまられていると感じております。 

南町小学校に関しては、在校生数の減少もあり、PTA 活動を担う保護者の負担も増えているのも事実

だと理解しております。 

昨年度の予算執行と今年度予算計画をご確認頂き、建設的なご意見を頂戴したいと思っております。 

次年度は南町小学校５０周年行事の実施も控えており、PTA の皆様には今まで以上のご協力を頂戴す

ることがあるかもしれませんが、ご理解ご協力のほど、お願い致します。 

次年度以降の PTA 会長を担っていただく方も探しておりますので、ご興味ある方がいらっしゃいました

ら、ご連絡お願い致します。 

ＰＴＡ会長 清水司 


